

La Havane accueille un débat sur l'interventionnisme militaire des États-Unis en Amérique Latine



La Havane, 12 déc. (RHC).- La Havane accueille à partir de ce mercredi un séminaire sur l'interventionnisme militaire des États-Unis en Amérique Latine. La rencontre est placée sous les auspices du Mouvement cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples.

Les intellectuels et les experts inscrits au séminaire sont invités à réfléchir sur l'utilisation par Washington des attaques armées en Amérique Latine en tant que méthode de contrôle, de déstabilisation des processus révolutionnaires et d'instrument pour s'emparer des ressources naturelles de la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178716-la-havane-accueille-un-debat-sur-l'interventionnisme-militaire-des-etats-unis-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba